


 JULIO  
 CÉSAR  
 MORENO  
 @JCMORENO  
 DIPUTADO FEDERAL  
 DE MORENA

## 1 de junio: el fin de quienes se creen dueños de la justicia

**A** tres días de las históricas elecciones en las que se renovará por completo uno de los tres Poderes de la Unión, el Judicial, la oposición vislumbra el fin de sus privilegios y canonjías que durante décadas y sexenios enteros han tenido en tribunales, donde se servían con la cuchara grande; y durante todo este tiempo, algunos empresarios y toda persona pudiente decidía cómo debía impartirse justicia en el país, convirtiendo este derecho humano en su negocio personal.

Por eso, no sorprende que actores del PRIAN busquen desprestigiar una elección que no es otra cosa más que una justa respuesta a la larga lucha del pueblo por hacer valer la Constitución, que mandata en su artículo 17 que toda persona tiene derecho a una justicia pronta, expedita, completa e imparcial..., uno de los factores que más temen las cúpulas neoliberales, por lo que, derivado de ello, la oposición está llamando a no votar este domingo 1 de junio, en estos comicios que, sin duda, marcarán un antes y un después en la vida democrática del país. Y lo más importante, este proceso refuerza el principio de que todo poder debe emanar del pueblo.

Por ello, celebro que la presidenta Claudia Sheinbaum esté brindando garantías a la ciudadanía para que este domingo sea parte de la renovación del Poder Judicial, se informe por quién votar y no deci-

dan unos cuantos por el grueso de la población, como sucedía antes de la Transformación.

De igual forma, es de reconocer el papel de Clara Brugada, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, quien hizo un llamado a los capitalinos para que participen en la jornada electoral y dejen claro el espíritu de la figura de los ministros, magistrados y jueces, de estar al servicio de todos los ciudadanos.

En estos momentos, resulta imposible no mirar hacia el pasado y recordar a Benito Juárez, cuyo legado

consistió en consolidar un Poder Judicial independiente, cimentado en la legalidad y no en privilegios; principios juaristas que se conservaron con luchadores sociales como el expresidente Andrés Manuel López Obrador y muchos más. Hoy es importante no dejarse intimidar por las voces que no están dispuestas a que la justicia los trate como pueblo o que, jueces, magistra-

dos y hasta ministros que tenían como asistentes, ahora puedan hacerles ver que nadie está por encima de la ley ni de la voluntad ciudadana, por muy superiores que se sientan.

Subámonos al carro de la transformación a través de este proceso que quedará en los anales de la historia. Usted, estimado lector, será parte de un logro por el que lucharon miles de mexicanos que dieron su vida porque usted tenga un Poder Judicial libre y autónomo para garantizar justicia imparcial para todos, sin distinción.

***Usted, estimado lector, será parte de un logro por el que lucharon miles de mexicanos que dieron su vida porque usted tenga un Poder Judicial libre y autónomo***